

2022年度 健生キッズペア 作品展アンケート集計

回答数：9名（8世帯中、7世帯）

質問： 作品展に参加して、お子様は楽しんでいましたか？また写真や説明、作品等を見てお子様は、楽しんでいる様子は見られましたか？

- | | |
|-------------|----|
| ① 楽しんでいた | 9名 |
| ② どちらとも言えない | 0名 |
| ③ 楽しんでいなかった | 0名 |

質問： 今年度もコロナ禍の中の作品展となり、屋内と屋外での開催となりましたが観覧はどうでしたか？

- | | |
|-------------|----|
| ① 見やすかった | 9名 |
| ② どちらともいえない | 0名 |
| ③ 見にくかった | 0名 |

【作品展についてお子さまから聞いた話や・感想などを記入してください】

- 昨年よりもたくさんの作品ありがとうございました。制作過程も工夫して写真もたくさんとても感動しました持ち帰った後兄妹で作品を眺めて楽しみました
- 年長最後の作品展ありがとうございました。出来る部分は本人にやらせ、難しく集中が続かなさそうな工程は手伝ってくださったので本人は工作が好きな子になりました。本当にありがとうございました
ガラゴの生態について、詳しく教えてくれました。作った物にこだわりを持っていて成長を感じました
- 作品展の前から「こんなのを作ってる～」といろんなことを教えてくれていました「すごかった？」と感想を聞きたかったようで成長を感じます。1年で上手になっていますし、成長していることを実感しました
- 家に帰ってからもしろんなことを教えてくれていました。調べたりしながら制作をして、その一つ一つが楽しいんだなと伝わってきました。成長を実感しました。
制作の様子の写真などもあり、とても良かったです。ありがとうございます
- 作品の写真を見せると手でトントンしたり、スタンプを押す真似をしてどうやって作ったか教えてくれました
- 最近、少し色々な事がわかったりできてきましたが、この子にどんな作品が作れるのかなと楽しみと共に少し不安もありましたが、先生方に手伝ってもらいながら頑張る制作をしたであろう作品を見て成長を感じることができました。制作中の写真を見て、登園し、初めはあんなに泣いていたのに、楽しんでいるのを見て改めて一安心でした。日中の様子は見る事が出来ないなので、作品、写真どちらも楽しませていただきました。お忙しい中での準備だったかと思いますが、本当にありがとうございました。
- 何が楽しかった？と聞いてみると字を書くのが楽しかったと言っていました。普段見れない、クラスの子と一緒に何かを作っている姿を見られたのはとても新鮮で楽しめました。